



Opinions Libres

le blog d'Olivier Ezratty

New Look 4

Après quelques jours de travail, voici le tout nouveau et tout frais nouveau layout de ce blog. C'en est la quatrième version, une par année d'existence.

Voici les principales nouveautés :

- Le style est plus aéré avec deux colonnes au lieu de trois.
- Un nouveau menu déroulant contenant une fonction de recherche dynamique à sa droite.
- Un flux Twitter à droite.
- Des moyens diversifiés de consulter les archives du sites
- La possibilité de récupérer un PDF de chaque article ou d'afficher une version facile à imprimer.

Vous pouvez en savoir plus en consultant cette **visite guidée** du site.

Contrairement aux apparences, il n'y a pas que du design dans un blog, mais du bon vrai développement logiciel, un domaine que ce blog me permet de continuer à pratiquer de manière sporadique. Beaucoup de prise de tête à naviguer entre HTML, CSS, PHP, JavaScript et MySQL, le tout sous Linux (Ubuntu 9.10). Mais le résultat est là !

Ceci étant, vous allez être quelque temps des bêta-testeurs de ces modifications et il est probable que quelques retouches seront nécessaires. Si vous me les signalez !

Enjoy !

Cet article a été publié le 29 mars 2010 et édité en PDF le 23 mars 2024.
(cc) Olivier Ezratty – “Opinions Libres” – <https://www.oezratty.net>